

15 Neffe der Noah

Von Ash_Angela

Prolog: Prolog

Seid der Großen Flut wurde die Erde von den sogenannten Königsblütern regiert und ihnen zur Seite standen die Grimm. Jede der beiden Familien war denn Noahs ebenbürtig und man sagte ihnen nach das sie die Erschaffer des Inocence waren. Doch über die Jahrtausende vergaßen die Menschen die Noah und sie bekamen Angst vor der Stärke und Macht der anderen beiden Familien. Und als der erste Königs Grimm das Licht der Welt erblickte nutzte der Millennium Graf diese Gelegenheit um die Angst der Menschen zu schüren und so eine richtige Hetzjagd auf jeden einzelnen dieser Familien auszulösen. Diese Jagt zog sich über Jahrhunderte hinweg und fand erst durch einen injizierten Kutschen Unfall, wo leider ein ein älterer Straßenkünstler und Clown seinen Tod fand, ihr ende. Davon ging der Untergrund jedenfalls aus , denn sie ahnten nicht, das der Junge bei diesem, weit mehr war als nur ein ausgesetztes Kind, mit Inocence im linken Arm, das erzogen worden war ein Clown und Straßenkünstler zu sein.